
第５回新宿駅周辺地域まちづくり協議会の主な意見 

（2018年 7月 24日開催） 

 

〇周辺への影響について 

・駅直近で完結することも含め、周辺の東西のまちに影響することは教えてほしい。 

・例えば、線路上空に東西デッキに何ができるのか、今回の西口の「スカイコリドー」

がどこまで伸びてくるのか。 

・早めに議論をして、我々が何を協力できるのか、意見を言うことが出来るのかについ

て教えてほしい。 

 

〇公共空間の使い方について 

・西口の４号街路、東西の駅前広場、東口の新宿通りや中央通りをつなぐ東西の軸が、

この大新宿の命であると思う。 

・交通の議論を踏まえながら、これらの公共空間が駅だけでなく、まち全体としてどう

使うかということが重要な議論になる。 

・民間の敷地も利用した公共空間の使い方について、東口や西口の皆さんもいろいろな

意見があると思うので、しっかり聞いて議論してほしい。 

 

〇東口駅前広場について 

・駅や駅ビルも含めた東口駅前広場の再編は、新宿 EAST推進協議会や歌舞伎町も含めた

広い範囲で、どうしていくのかが一番大切なことである。 

・2020年度に東西自由通路（地下）が供用開始していく中で、その先も続かなければい

けない。是非、地元と一緒になって議論をしてほしい。地元にも情報を出来るだけ出

してほしい。 

 

〇西口駅前広場について 

・新宿の拠点再整備方針では 2040年代としているが、今、西口駅前広場で課題となって

いるのは、喫煙所とトイレである。 

・喫煙所は、現在の場所（小田急デパート前の歩道内）でない方が良い。 

・公衆トイレも西口は地下だけである。なぜ、巨大ターミナルである新宿駅（西口）に

公衆トイレが無いのかとお客さんによく聞かれる。 

・その他、歩道に駐輪場があるため、実際は広い歩道の半分くらいしか使えない。 
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